

今週のセルグループ(赤字)		8月2日(日)~8月8日(土)	
セル(リーダー)	次回の日時	場所	前回の証しなど
リバイバル 北山姉	8/10(月) 午前10:00	北山(事)	7/26 2名 そこそこできているという思いがまだ残っていたのだということを知りました。
グレイス 鈴木千姉	8/7(金) 午後8:30	鈴木宅 交わり	7/17 4名 聖会参加を迷っていたが、主がともにおられるところでは守られると確信を得て参加を決定。
Gospel 鈴木尚姉	8/2(日) 礼拝後	交わり	7/26 2名 主の時を待ち続けること。と語られた。
オイコス 磯貝姉		LINEで 分かち合い	7/26 9名 自分は神様に心をコントロールして頂かないと生きていけない者です。
からし種 磯貝姉		LINEで 分かち合い	7/26 3名 できない私を愛して下さっていると語られました。
ユース 岩下兄	8/9(日) 午後1:00	LINE 電話	7/19 5名 人の目を気にしている部分があると教えられた。神様がいつもご覧になっておられる。
Rock 鈴木洋兄	8/19(水) 午後8:30	交わり	7/15 3名 教会の交わりは豊か。どれほど心が雑音・雑念から守られて、主の平安に満たされたことか！
シャローム 平岩姉	8/8(土) 午前10:00	平岩宅	7/25 3名 お互いのため、祈りあいました。
なつめやし 高橋智姉	8/2(日) 練習後	高橋宅	7/19 6名 私たち一人一人、主のもの。でも、救われていない人も、主のもの。
リジョイス 杉本姉	8/4(火) 午前11:00	山田千宅 交わり	7/21 3名 金銭に対する自分の罪が吹き出してきたんだ。主の御声を聞きながら歩みます。
ジョイフル 穂刈兄	8/6(木) 午後9:00	Zoomで 分かち合い	7/16 5名 セルリーダーのためにお祈りください。
アガベ 長塚姉	8/9(日) 練習後	コミュニティ センター	7/26 3名 できない自分ですと言いつつ出来る自分でありたい。とそれを握って離さない。
サクセス 鈴木勝兄	8/9(日) 礼拝後	コミュニティ センター	7/26 9名 セルリーダーのためにお祈りください。
リーダーズ セル	8月はお休み	Zoomで 分かち合い	7/8 21名 一人一人のためにお祈りしました。
セル研修	休講		
ビジョン 平岩恵兄	毎日曜日 午後1:00	コメダ	7/26 名 中止
worship 長塚寛兄	中止		
中学生 梅田姉	中止		
キッズ2 小山姉	中止		
キッズ1 芳井姉	中止		
Shine 小原姉	8/8(土) 午後6:30	エステル	7/25 3名 セルリーダーのためにお祈りください。
ギデオン 芳井兄	8/8(土) 午後6:30	芳井宅	
カルバリ 野田兄	8/4(火) 午前9:00	野田宅	7/21 6名 不正直であることとズルさを抱えている自分の罪が分かりました。
神の家族 伊岐見真姉	8/9(日) 午後7:30	LINE 電話	7/26 2名 神様はこんな者を、愛すると言ってくれたんだ。

礼拝奉仕	聖日礼拝		祈祷会	
	司会	奏楽		奏楽
今週	8/2(日)		鈴木尚姉	8/6(木) 鈴木尚姉
来週	8/9(日)		鈴木千姉	8/13(木) 全国聖会
		開始時間	午前10時	
		開始時間	午前10時	

※ 本日礼拝後、司会、奏楽、音響映像奉仕者ミーティングを行います。

※ 8/4(火)のバイブルスタディは休講になります。

※ 8/13-14(木・金) 全国聖会 参加申込受付中。 祝福をお祈り下さい。
場所 姫路キャスルグランヴィオホテル 現地集合です。

- 祈りの課題
- ・人々の救いを覚えて
 - ▶ 家族知人をキリストへ
 - ▶ 教会近隣の人々の救い
 - ▶ 東海地方の救いのために
 - ▶ 日本の救いのために
 - ▶ 世界の救いのために
 - ・働きを覚えて
 - ▶ バイブルスタディの働き
 - ▶ リバイバルクワイヤーの働き
 - ▶ リバイバルママズの働き
 - ▶ 那古野アウトリーチの働き
 - ▶ 祈祷会の祝福
 - ▶ 日曜礼拝の祝福
 - ▶ 牧師の働き
 - ・ギデオン協会の働きのために
 - ・セルグループの祝福
 - ▶ LTG人生変革グループの祝福
 - ・プレイヤーハウス獲得のために

聖日礼拝 (日曜) (第一) 午前 9:00~10:30
(第二) 午前11:00~12:30

キッズセル(子供礼拝) (日曜) 午前 9:00~10:30

日曜礼拝バイブルスタディ (日曜) 午前11:00~12:30
☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。

バイブルスタディ (第1、第3火曜) (昼) 午後 1:00~ 2:30
(夜) 午後 7:00~ 8:30

祈祷会 (木曜) 午後 7:00~ 8:30

特別早天祈祷 (土曜) 午前 6:00~ 7:00



主の御手 週報 NO.1306

2020年8月2日(日)発行 8月第1週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、
(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始10時

- ・讚美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧になってどうぞ。)
- ・連絡

お願い

- (1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
- (2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄りようお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ [感謝] すべてのことにおいて感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって神があなたに望んでおられることです。(テサロニケ人への手紙 第一5章18節)

日曜日は教会へ



主の御手がともにある

名古屋バイブルチャーチ

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝

賛美されるべき方



「詩篇145：3 主は大なる方。大いに賛美されるべき方。その偉大さは測り知ることもできません。」

バイオミメティクス（生物模倣技術）

先日、九州大学などのメンバーで構成された研究グループが、「昆虫の中で最も小さく羽が折り畳まれる」と言われているハサミムシの、羽の折り畳みの仕組みを解明したというニュースが報道されていました。今回の解明は、今後、人工衛星用の太陽光パネルや、傘、扇子などの日用品などに幅広く応用できるとして注目を集めています。このような、生物に備えられた機能を真似て、ものづくりなどに利用する技術のことを「バイオミメティクス」といいます。ハサミムシは、開いた羽を15分の1程度まで小さく畳むことができ、その折り畳み方がとても複雑だと思われてきたそうですが、実はシンプルなパターンであることがわかったのです。扇のような形をした羽の折り目は、扇の要にあたる部分から放射状に規則的に伸びていて、その状態から、扇子を閉じるようにして羽を閉じ、さらに半分に折り畳むことができます。この一瞬のうちにしてコンパクトに折り畳む術が、様々な

ものに応用できるということなのです。

他にも、私たちが普段、コードを束ねたり、バッグの開閉部分で使ったりしているマジックテープも、生物模倣技術による商品です。これは、ゴボウの花にあるトゲがヒントになっています。ゴボウの花は、いわゆる、ひつつき虫と呼ばれるもので、アザミに似てトゲがたくさんついています。このトゲの先が鉤（かぎ・フック）のようになっていて、服などの繊維に引っかかり付着します。この仕組みに着目し作られました。

また、500系新幹線は、車両の先端が、鳥のくちばしのように尖っていますが、これは、冒頭の写真にもありますが、カワセミのくちばしからヒントを得て設計されました。時速300kmという速さでトンネルに突入するとき、トンネル内部の空気が一気に圧縮されて、トンネルの出口部分で「ドーン！」という爆発音のような音が出ます。この騒音を解消すべく参考になったのがカワセミのくちばしでした。カワセミは、餌を捕まえるために抵抗力の大きい水中に飛び込んでも水しぶきはほとんど上がりません。このことをヒントにして作られました。

長い時間をかけて研究されてきた

そして、このような研究、実験は、最近始まったことではなく、昔からされています。一つの研究だけを取ってみても、そこには莫大な研究費がかかり、多くの人が携わり、膨大な資料を集め、長い年月をかけて行っていることだと思えますし、一生涯をその一つの研究だけに費やす人も数多くいることだと思えます。

そして、研究を積み重ねていっても、必ず成果につながったり良い結果が得られるという保証もありませんので、まったく先行きの見えない世界であると思えます。

今後、生物に関する様々な研究がなされ、新たな発見や解明が発表されたとしても、それは地球に生息するすべての生物から見れば、ほんの一部にすぎないことですし、詳しい生態やメカニズムが明らかになっていないことはいくらかでもあり、すべてを網羅することはとても不可能に思えるような領域ではないかと思えます。

生きる物はすべて神のことばによって造られた

創造主なる神様は、すべての生きる物、そしてそのとても優れた素晴らしい機能を一瞬のうちにして造られました。それは神のことばによることでした。神が、「水には生き物が群がれ。鳥は地の上、天の大空を飛べ。（創世記1：20）」と仰せられると、その言われた通りに、そこに生き物が群がったのでした。神はいのちを与えることのできるお方であり、無から有を生じさせることのできるお方であられます。神が生きる物を造られたときに、すでにその優れた機能のすべてが備えられていたのです。決して、長い年月をかけてだんだんと今の形へと進化してきたのではありません。人は神が造られたものを真似て応用し、ものを作り出すことはできても、いのちあるもの自体を作り出すことはできません。私たちは、この生物に秘められた素晴らしい機能を見る時に、神様の素晴らしい知恵が現されていることを知ることができるのです。

神のみわざをほめたたえよ

ですから私たちは、神様のすばらしいみわざをほめたたえなければなりません。最高のデザイナーであられる方が造られた作品はどれを見ても素晴らしいものばかりです。野に咲いている一輪の花を見ても、その放射状にきれいに並んでいる花びらの様子や、形や色、香り、成長する様子など、人間の手によってでは決して表現することのできない精巧さを見るとき、そこに神様の栄光が現されているのです。私たち人間も、特別に神様が愛して下さって造られた存在です。神のかたちに似せて造られました。ですから、感情がありますし、知恵を持って考えることができますし、他の生物とまったく区別される人格ある存在です。誰一人として同じ人は存在しません。目も鼻も口も、顔の輪郭も声も、みな一人一人違います。それは神様が一人ずつ特別に思い入れを持って造られたからです。「あなた」という人は、世界でただ一つの神の作品です。神様の最高傑作が「あなた」であり、ここに神様の栄光が現されているのです。

主は、賛美を受けるべきお方であられ、賛美を受けるにふさわしいお方であられます。私たちが主を賛美するとき、主の栄光を見ることができるのです。